新日本プロレス「がん撲滅チャリティー」入場券贈呈に伴う県知事からの 感謝状受贈について

神奈川県遊技場協同組合(理事長:伊坂重憲)と神奈川福祉事業協会(会長:関根貞雄)は、本年 7月22日、神奈川県に対して新日本プロレス「がん撲滅チャリティー大会」入場券230枚を寄贈 いたしましたが、これに伴って8月8日、同チャリティー大会会場である横浜文化体育館リング 上において、神奈川県保健福祉局 高橋企画調整部長から県知事感謝状が贈られました。

1. 日 時	平成 23 年 8 月 8 日 (月)
2. 場 所	横浜文化体育館
3 感謝状贈呈者	神奈川県知事
4. 受贈者	神奈川県遊技場協同組合・神奈川福祉事業協会
5. 贈呈物品	新日本プロレス「がん撲滅チャリティー大会」入場券寄贈に対する感謝状

要 8月8日横浜文化体育館で開催された「がん撲滅チャリティー」大会に、がん 6. 概 と闘っている患者やその家族、支援活動を続けておられる方々をはじめ、障害者施設な どの児童や入所者を招待いたしました。

当日、大会会場に設置されたリング上で寄贈式が行われ、神奈川県保健福祉局高橋企画調 整部長から神奈川県遊技場協同組合佐井憲雄副理事長に県知事感謝状が贈られました。 この招待に対し、招待を受けた各施設などから多くの感謝の手紙が寄せられております。 寄贈式の模様は、神奈川新聞にも取り上げられました。







県遊協佐井副理事長(右)が感謝状を頂きました タイガーマスク選手を中心にリング上で記念撮影

神奈川県游技場協同組合·神奈川福祉事業協会